

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

NBA: retour progressif à la lumière pour Chris Silva Obame

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

L'EXERCICE NBA 2020-2021 a démarré de manière contrastée pour Chris Silva Obame Correia qui, en 2019, avait effectué des débuts marquants avec Miami Heat, dans la ligue la plus relevée au monde.

Absent (choix technique, puis pour cause de blessure) durant la totalité des play-offs où la franchise floridienne avait atteint la finale (perdue devant les Los Angeles Lakers), l'ailier fort gabonais a depuis mis les bouchées doubles pour répondre aux attentes du manager Erik Spoelstra. Lequel, s'appuyant sur un groupe qui a perdu Jae Crowder, Derrick Jones Jr et Solomon Hill, pour se renforcer avec Avery Bradley et le "rookie"

(débutant) Precious Achiuwa, a tardé à lui redonner du temps de jeu.

Le retour en grâce semble cependant en cours pour le désormais "sophomore" (joueur en deuxième année de présence en NBA), malgré les deux derniers matchs perdus par le Heat, mardi (134-137) et jeudi (108-125) à Philadelphie. Après 17 minutes, 3 points, 8 rebonds et 4 passes décisives au terme de la première partie précitée, le natif de Libreville a confirmé sa montée en puissance deux jours plus tard (21 minutes, 13 points, 4 rebonds et une passe décisive).

La réception de Detroit ce samedi soir, sera l'occasion pour Chris Silva Obame de clore en beauté une semaine enrichissante sur un plan individuel. Lui qui n'a pris part qu'à cinq des

dix matchs disputés (4 victoires, 6 revers) par son club, en ce début de saison où Miami est avant-dernier de la Division Sud-Est et 11e (sur 15) de la Conférence Est.

À un poste à la concurrence exacerbée par la polyvalence de nombreux coéquipiers plus ou moins jeunes (Achiuwa, Kelly Olynyk, Bam Adebayo, Andre Iguodala, Meyers Leonard, KZ Okpala, Maurice Harkless ou Udonis Haslem), Chris Silva devra rester compétitif sur la durée. Pour espérer souvent sortir du banc et apporter sa contribution au retour vers les sommets de la bande à Jimmy Butler.

Faire mieux que les 44 matchs disputés en saison régulière passée serait le signe d'un autre palier franchi par le porte-étendard Vert-Jaune-Bleu en NBA.



Photo: DR

Avec notamment un contre sur Joël Embiid à Philadelphie, Chris Silva Obame a confirmé sa montée en puissance avec Miami Heat.

Aubameyang termine meilleur buteur africain de la décennie

C'EST ce que révèle le classement récemment publié par l'International federation of football history & statistics (IFFHS). La même organisation classant notre compatriote 8e meilleur buteur de la décennie au niveau mondial avec 278 buts.

Prosper Sax NZE BEKALE
Libreville/Gabon

UNE décennie vient de s'achever laissant derrière elle son lot de records et autres prestations de haut vol dans un football mondial dominé par les deux légendes Lionel Messi et Cristiano Ronaldo. Mais, certains joueurs du continent se sont particulièrement distingués. C'est le cas de l'international gabonais Pierre-Emerick Aubameyang qui, en plus d'être auréolé du titre de meilleur buteur africain de la décennie, s'est également distingué au niveau mondial.

En effet, l'ancien meilleur buteur du Borussia Dortmund n'en demeure pas moins l'un des tout meilleurs attaquants à l'échelle mondiale. Pour preuve, l'Inter-

national federation of football history & statistics (IFFHS) vient de classer le joueur d'Arsenal au 8e rang des meilleurs buteurs de la décennie au niveau mondial avec 278 buts.

Devant des joueurs comme Benzema, Lukaku ou encore Harry Kane qui affichent respectivement 259, 258 et 236 buts sur la même période. L'attaquant international gabonais, qui s'est hissé au top des buteurs africains de la décennie devant des légendes comme Samuel Eto'o ou encore Didier Drogba, aura donc marqué de son empreinte, une décennie record. 5e meilleur buteur européen depuis 6 saisons avec plus de 180 buts, juste derrière le quatuor Messi-Ronaldo-Lewandowski-Suarez, la Panthère gabonaise entre un peu plus dans la légende.



Photo: DR/L'Union

Avec 278 buts, PEA est le 8e meilleur buteur de la décennie au niveau mondial.

Chan: le Cameroun face au défi sportif et sanitaire

W.N.
Libreville/Gabon

LA 6e édition du Championnat d'Afrique des nations (Chan-2020) s'ouvre aujourd'hui (17h00) au Cameroun, pays hôte, avec la rencontre Cameroun-Zimbabwe au stade Ahmadou-Ahidjo de Yaoundé. Cette compétition, prévue du 16 janvier au 7 février 2021, oppose les seize meilleures sélections dont les joueurs évoluent tous sur le continent.

Lauréat de la précédente édition, le Maroc sera l'équipe à battre au cours d'une compétition qui se joue pendant qu'une deuxième vague de l'épidémie de coronavirus frappe l'Afrique et que l'apparition de nouveaux variants du virus fait craindre une explosion des contaminations. Interrogé par nos confrères de l'AFP, le Dr Yap Boum, épidémiologiste et responsable d'un centre de recherches de Médecins sans frontières (MSF) à Yaoundé, pense qu'avec l'arrivée des voyageurs, il y a un risque énorme d'importation du virus. "L'inquiétude est bien réelle, d'autant que les Camerounais



Photo: DR

Le Cameroun tient son Chan malgré le coronavirus.

ne respectent quasiment plus les mesures contre le virus", prévient-il. Moins alarmiste, Emmanuel Nkom, responsable d'un des deux stades retenus pour la compétition à Douala, également interrogé par l'AFP, a fait savoir que "la distance entre deux spectateurs est établie entre deux à trois sièges, afin d'éviter les contaminations". L'autre défi qui attend les autorités est d'ordre sportif. En effet, à ce niveau, il s'agit de redonner ses lettres de noblesse à une compétition qui a perdu, au fil des ans, son attractivité après la première édition, en 2009, en Côte d'Ivoire. Pour rappel, les sites de Yaoundé, Douala et Limbe ont été retenus pour abriter la compétition.